

Einstimmige Entscheidung

Michael Blass wurde als Geschäftsführer der AMA Marketing GesmbH bestätigt.



Die Generalversammlung der Agrarmarkt Austria Marketing GesmbH hat in ihrer Sitzung am Dienstag, den 27. Juni, Michael Blass mit Wirksamkeit 1. Jänner 2018 als Geschäftsführer wiederbestellt. "Damit ist gewährleistet, dass der erfolgreiche Weg des Unternehmens in den Bereichen Agrarmarketing sowie Qualitätsmanagement konsequent fortgesetzt und das weitere Optimieren von Prozessen sowie die Forcierung inhaltlicher Schwerpunkte umgesetzt wird", erklärte AMA-Vorstandsvorsitzender Günter Griesmayr. Der gelernte Jurist, Blass, war vor der Bestellung zum Geschäftsführer der AMA Marketing GesmbH im Jänner 2013 Geschäftsführer des Fachverbandes der Lebensmittelindustrie.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at